
Herr Ebbinghaus erläutert den Antrag der AL-Fraktion. 
 
Der Bürgermeister gibt an, dass der Auftrag entgegengenommen wird, macht aber deutlich, dass 
eine Überprüfung nicht in allen Bereichen möglich bzw. sinnvoll ist.  
 
Es folgt nun die Abstimmung. 
 


